
 
Interview Questions - Questions d'entrevue 

 

1. The role of an OL champion is invaluable to its institution. In your opinion, 
what three (3) characteristics should a good champion possess? 

Le rôle d'un champion des langues officielles est inestimable pour son 
institution. Selon vous, quelles sont les trois (3) caractéristiques que doit 
posséder un bon champion ? 
 
 

2. The future of the public service is hybrid! Name three (3) ways in which you, 
as a champion, can contribute to the creation of a hybrid workplace 
conducive to the use of both official languages. 

L’avenir de la fonction publique est hybride! Nommez trois (3) façons dont 
vous pouvez, en tant que champion, contribuer à la création d'un milieu de 
travail hybride propice à l'utilisation des deux langues officielles. 

 

3. Official languages are sometimes seen as being in conflict with other 
government values, and institutions are looking to champions for advice and 
guidance. Name two (2) concrete ways to keep official languages high on 
your institution's priorities among the many other top priorities (e.g., diversity 
and inclusion, equity, accessibility). 

Les langues officielles sont parfois considérées comme étant en conflit avec 
d'autres valeurs gouvernementales, et les institutions se tournent vers les 
champions pour obtenir des conseils et des orientations. Nommer deux (2) 
façons de garder les langues officielles dans les priorités de votre institution 
parmi les nombreuses autres grandes priorités (par exemple : diversité et 
inclusion, équité, accessibilité). 

 

4. Name three (3) things that you need to feel better equipped to champion 
official languages within your institutions. 

Indiquez trois (3) choses dont vous avez besoin pour vous sentir mieux 
outillés pour« "championner" les langues officielles au sein de vos 
institutions. 


